
夢甲斐塾　2月運営会議　議事録

花水木　19:30～21:30　
 

■夢甲斐フェスタ

 2月 16日　プレ事業開催報告

 夢甲斐塾の活動や、目的を明確化するきっかけともなった。

 塾頭より、活動のキーワードとして「共感」。との報告があった。

 

■12期生より 2月例会活動報告、3月例会について

 2月例会は、ココカラ部主催で体を緩める内容の体験を行った。

 また、各部からの報告を元に、公開例会に繋げて行きたい。

3月例会については、まだ未定の部分があるので、主催の部に確認し、早めに案内したい。

■塾長執筆本寄付について

丸山事務局次長より、予算案が提示され承認された。

志ネットワーク社に注文し、県立図書館に寄贈する。

■1月 30日　ビジョン会議報告

・1.自然と共生する

 個人からイメージを作り出す。個々の仕事からこのテーマについて、考え方の発表をして、抽象

的なイメージを具体化していく。

 運営会議出席者から自分の仕事や取り組んでいることから、テーマと整合するところを発表した。

 

・夢甲斐カフェを再開する。

 3月に、1期生の白倉さんに講演して頂く。

 担当は、和田さん。

 

■カリキュラム会議報告 

研修担当の矢島さんに打診し、プロジェクトチームを立ち上げる。

 

■13期生募集委員会

 チラシについて、意見を出し合った。

 次回までに、再考する。

 現在、事務局長と、連携中。

 

■次回以降の課題

 　規約変更について。

 　次期事務局組織について

 　MLについて。

 　ビジョンの中にある、外部賛同者について。

 

■今後の予定

 　3月 24日(日)　12期　塾長例会

 　5月 12日(日)　公開例会

 



■その他

 　公開例会の前に、青年塾　東クラスの入塾式がある。

 山梨県で開催されるので、夢甲斐塾として、サポート出来るかを、12期生の小石さん経由で、模

索する。

 

・次回の運営会議は、3月 20日(水)　18：00から　花水木にて。

□その他

・会議終了後、12期生から以下のような提案を受けた。

運営を円滑にするために、

研修生と塾生による全体会議を数回行ったほうが良いのではないか。

時期としてはとしては、

入学式後の説明会

市民フェスタ前

2月ごろ、公開例会に向けて

今後、カリキュラムと交えて検討する。


